



げんきくんニュース

発行:ガリーンコープ生協さが理事会



2025年度 新体制 委員長ご挨拶

LI THE THE PARTY OF THE PARTY O

福祉委員長 松岡 尚子



「福祉」と聞くと、ちょっと難しそうなイメージがあるかもしれま せん。でも実は、子育てや介護、暮らしのちょっとした困りごとま で、私たちの生活に関わるものなんです。とはいえ、毎日忙しくて じっくり考える時間はなかなか取れませんよね。だからこそ、福祉 委員会では「気軽に」「楽しく」学べる場をつくり「福祉って面白 い!」そんな発見ができる一年にしたいと思っています。どうぞよ ろしくお願いします。

佐々木 裕紀 広報担当理事



グリーンコープさがの取り組み報告や新情報をお届けします。 地区会や委員会・キープ&ショップ・社会福祉法人グリーンコープ の情報を「げんきくんニュース」やインスタグラムを活用してしっ かり伝え、組合員目線の分かりやすい広報を心がけます。より多く の方々とのやり取りができる参加型の広報を目指します。インスタ グラムのチェックをお忘れなく!

2024年度「fromネグロス・クリスマスカンパ」のご報告

グリーンコープさがでは152.900円、グリーンコープ全体では5.127.102円 ものカンパ金が集まりました!

このカンパ金の半分はAPLA(※1)を通して海外支援活動に、残りの半分はグリーン コープが民衆交易(※2)の原点であるネグロスを支援する活動に活かしていきます。 皆さんのご協力、ありがとうございました。

※1 APLA (あぷら):日本を含むアジア各地 で「農を軸にした地域自立」をめざす人々どう しが出会い、経験を分かち合い、協働する場を つくり出すことを目的に、

2008年に発足した特定非営利活動法人です。

※2 民衆交易:商品の交易をとおして共に支え 合う関係を作り出すのが民衆交易。商品を共に 生み出し、南(途上国)の人々が生産したもの を正当な価格で取引し、北(先進国)の私たち は安心安全な食べものを手に入れることができ ます。

組織委員長 野中 理恵



組織委員会ではせっけん・環境・平和・脱原発・民衆交易について 学習や検討を行っています。それぞれ別の項目のように見えて、実 はすべてが安心・安全な暮らしや食べものを守ることに繋がってい ます。楽しく学べる学習会を企画していきますので、ぜひ気軽に参 加してみてくださいね。

おすすめ委員長 野田 宏美



今年度も、産直品をはじめとしたおすすめ商品情報をみなさんにお 伝えします!新しい産直びん牛乳事業についても、新たに誕生する 牛乳を楽しみに待っていただけるような魅力を発信していきます。 また、気候変動で大変な思いをされている生産者と組合員を繋ぐ委 員会になれたらと思いますので、よろしくお願いします!

商品委員長 塚本 恵子



昨年度に続き、商品委員会を担当します。昨年は練り物レシピやお 弁当作りに適した商品の紹介を、このげんきくんニュースに掲載し ました。新商品やリニューアル商品を試して、組合員のみなさんに 商品情報をお届けするのが商品委員の役割です。今年度も、みなさ んに食べてみたい!使ってみたい!と思っていただけるような情報 を発信していきます。

福祉活動組合員基金運用委員長 本永 祐美



今年度、福祉活動組合員基金運用委員会の委員長をさせて頂くこと になりました本永と申します。主に地域で活動されている様々な団 体より助成申請され、一つひとつ丁寧に審議しています。より多く の団体の活動の助けとなり、それによって、地域の方々の生活へ豊 かに還元されるよう願い今年度も活動いたします。

74日より新びん牛こちらからご覧いた 4 進捗状 ただけ つきま

3 月

働牛 り始ま 始めまし 一場が ま す つ た ! しノ





先日、社会的養育・子ども若者支援の学習会に参加して、親の養育をしっか りと受けられない子どもたちがいる現状を聞きました。小学校からの友達2 人と参加した帰り、私たちに何かできないかなと話して子ども食堂を始めよ うとなりました。子どもたちや一人世帯などの大人が一緒にご飯を食べて、



ひととき楽しい時間を過ごして笑顔になって 帰ってもらえるような場を作りたいと思って います。少しでもお役に立てたら、私たちの 人生ももっと豊かになると信じています。 どうぞみなさん、応援して下さい!!

(組合員 福嶋 里美)

地区会で試食しました

GC元気くんカスタードプリン

GCパン屋さんのカップケーキ

素材の美味しさが際立つ、シンプルなカップケーキ。 しっとり食感とやさしい甘さで、子どものおやつにもぴったり! そのままはもちろん、クリームやフルーツを添えてアレンジ すれば特別なスイーツに早変わり **プ** 忙しい毎日でも、ほっと一息つく時間のお供にいかがですか?

素朴なのにあとを引く美味しさです!



鳥栖地区会

GC肉まん

唐津地区会ではGC肉まんの試食を行いました。今回はレンジではなく蒸篭で蒸しましたがこれが大正解!ふわっふわの仕上がりに地区委員はみんな感動していました。産直豚のジューシーさ、たけのこのゴロっとした食感、たまねぎの甘さ、全てがお腹を満たします。コンビニなんて目じゃない美味しさと食べ応え、ぜひ味わってください!

唐津地区会

ガリーシコープさが 地区会に来ませんか?

- 5 地域の
- く 組合員が
- か 語り合える
- い 居場所です



みなさんの地区にも、地区会があり、 みなさんと同じ組合員が、その地域を盛り上げる イベントや学習会を企画しています。 一緒に活動しませんか?

興味がある方は一度お気軽に見学に来てください!

お問い合せ ▶ 組合員事務局 050-3535-2860 (月~金 10:00~16:00)





脱原発学習会報告 組織委員会

「玄海原発プルサーマルと全基をみんなで止める裁判の会」代表の石丸初美さんを講師にお迎えし、原発について学びました。低コストで電気がまかなえるイメージの原発が、実は燃料費や放射性廃棄物の処分、廃炉費用などで莫大な資金がかかることや、万が一のことがあれば広範囲に放射能汚染の危険性があるなど、稼働するデメリットのほうが大きいことが分かりました。

また、発電所からは日常的に放射能が漏れ出ている可能性も否定できないことや、稼働せずとも電気は足りているという事実に、すぐにでも原発の稼働を止めたい気持ちが高まりました。

・魚は切り身ではなく丸ごと購入する のがおすすめ!

(異常がないか確認できるから)
・調べて、知って、疑問があれば
市役所などに尋ねてみる。
それはどうなの?と思ったら
声をあげていこう!



1/23

ブルーカーボン学習会報告

特定非営利活動法人ブルーカーボン・ネットワーク理事長 枝廣淳子さんにお話を聞きました。 陸上の植物がCO₂を吸収することをグリーンカーボンと呼ぶのに対して、海洋生態系(海藻・海草・マングローブなど)がCO₂を吸収することをブルーカーボンと呼びます。海55%・陸45%と、海の方が多くのCO₂を吸収しているそうです。メタンは12年で分解されますが、CO₂には大気寿命がないそうで、出してしまったものは吸収するしかありません。しかし今、海の生態系はダムなどの構造物・水質汚染・漁業による影響(網を捨てるなど)・外来種の繁殖・気候変動など様々な原因で壊れてしまっています。昔はたくさん生えていた海藻が今は1本もなくなっているところもあり、磯焼け(海の砂漠化)と呼ぶそうです。生態系の保護と再生をもっと進める必要があることを知りました。



気候変動を助長する

悪循環

海の豊かさが 失われる

海の生態系を損なう





グリーンコープさが 今後の予定

★4月19日(土)10:00~12:00 「みんなでカーボンニュートラル始めよう ~みつろうラップ作り&せっけん実験~」

げんきくんのみせ武雄店周年祭も同時開催!

スタンプラリーもありますよ♪ ※詳しくは3月31日週配布のチラシをご覧ください



